

Incendio forestal de Argentina llegó a territorio chileno

El 25 de diciembre se inició un incendio forestal cerca del lago Martín, en Argentina, muy cerca del límite con Chile, a la altura de Cochamó, región de Los Lagos. El fuego fue avanzando con lentitud hasta que finalmente este martes cruzó la frontera. La directora ejecutiva de Conaf, Aída Baldini, explicó que desde ese instante han combatido el incendio con dos helicópteros que han aplicado descargas de agua cada tres minutos. "Esta es la cola del incendio", explicó Baldini. "Por el momento no estamos combatiendo el incendio con cuadrillas porque se trata de una zona de altas cumbres, con grandes rocas, con gran vegetación arriba y vegetación corta abajo, pero se trata de un incendio lento, que va contra la pendiente, además que esperamos lluvias para este fin de semana".



CEDIDA